

わかば園だより

第4号 平成28年6月30日発行

社会福祉法人緑樹福祉会わかば園

電話：0791-45-2240

Fax：0791-56-9000

e-mail：wakaba@ivy.ocn.ne.jp

ばんたん親善運動会 汗流す利用者 緑のユニフォームで颯爽と！

5月27日（金）に晴天の加古川市陸上公園グランドで、播磨・淡路地区の施設が集合し、盛大に「ばんたん親善運動会」が開催されました。わかば園は精銳33名が4台の車に分乗し、意気揚々と駆けつけました。

開会式の後、午前中はラジオ体操に続き、「玉入れ」、「綱引き」、「はこ棒ね」に「青」組として出場、昼食後は「玉おくり」、「オセロゲーム」、ダンス「ジンギスカン」に汗しました。

はこ棒ね、玉おくりは、わかば園の利用者の大活躍で、「青」組が、1位になりました。



今年も「プール」始まる！

生活介護の土曜日利用者は、月1回プールで水泳をしています。兵庫県立西播磨総合リハビリテーションセンターのプールを利用しています。水中歩行で膝の負担なく運動量を確保したり、プールサイドにつかまってのバタ足（連続20回を個人に合わせて何回となく）などしています。



ヒマワリが芽をだしました

三陸海岸の大地震で甚大な被害を出した大川小学校の児童を慰靈するために始まったヒマワリ栽培。その種が次の年全国に広がりました。わかば園では今年3年目です。昨年採取したヒマワリの種を5月20日蒔きました。元気に芽を出しました。利用者の家で、園内育てます。全国に広がれ、復興の願いを込め！



広がれ、ヒマワリの輪

幸せの黄色いレシートキャンペーン

5月29日、株式会社イオン様より「幸せの黄色いレシートキャンペーン」平成27年度分の「イオンギフトカード」の贈呈を受けました。ありがとうございます。

2016年度も登録していますので、毎月11日イオンに買い物にお出かけの際は、わかば園の投函boxに是非レシートをお願いします。

今年は、利用者の方が体調不良の際、横になるときの枕と枕カバーを新調させてもらいました。

イオン 幸せの黄色いレシートキャンペーンとは・・・

毎月11日のイオンデーに、レジ精算時に受け取られた黄色のレシートを、登録した地域のボランティア団体などの中で応援したい名前の投稿boxに入れていただくと、お買い上げ金額合計の1%に希望する品物を寄贈するキャンペーンです。

2014年は全国で23600団体が約2億7790万円の寄贈を受けています。

就労継続支援B型の活動紹介

6月6日(月)梅雨の合間に市の請負作業として、万寿園の草刈りと草集め作業をしました。時期的によく伸びた草を刈るのに時間がかかりました。出たごみ袋の量も写真のように昨年よりも多くなりました。今年中にあと3回(7/9/11月)する予定です。



生活介護の活動紹介

創作活動で6月の壁面つくりをしました。玄関入口に色鮮やかなアジサイの花が咲きました。カエルの合唱が今にも聞こえてきそうです。ゲロゲロゲ、クワアクワア・・・



お知らせ

緑樹福祉会では、平成28年3月にホームページを開設しました。緑樹福祉会の活動を地域の方にもより知っていただきたいと思っております。「わかば園」で検索しても、全国に「わかば園」と称する施設が多くあり、なかなか当法人のページにたどり着けません。「赤穂市 緑樹福祉会」で検索すると、たどり着きやすいです。ホームページアドレスは <http://ryokujufukushi.web.fc2.com/index.html> です。

お薦めは行事を紹介したアルバムコーナーです。利用者の活動状況をご覧ください。法人の収支計算書、貸借対照表、財産目録等も公開されています。

編集後記

九州の熊本の地震後、それに追い打ちをかけるような梅雨の大雨と土砂崩れと災害が続いています。お見舞い申し上げます。ところで、利用者の中では、天気予報に关心が強く「明日は、昼から雨や」などが話題に上ります。関東地方では、ダムの貯水量が少ないと報道されたりしていますが、この夏はどうなるのでしょうか？わかば園の気象予報官は、どんな予報をするのでしょうか。予報が楽しみです。(文責：中本)